

CYAN MAGENTA AMARILLO NEGRO

DIARIO  
**San Rafael**  
LA INFORMACIÓN JUSTA

Tan pronto como uno es infeliz, uno se convierte en moralista. | **Marcel Proust**

SAN RAFAEL ALGO NUBLADO 7° - 19°	GRAL. ALVEAR ALGO NUBLADO 7° - 19°
ALGO NUBLADO 8° - 20°	MALARGÜE ALGO NUBLADO 5° - 16°
	SAN CARLOS ALGO NUBLADO 8° - 20°

**SUMATE**  
A NUESTROS GRUPOS DE NOTICIAS

\$ 100 | MIÉRCOLES 31 DE MAYO DE 2023 - SAN RAFAEL - MENDOZA - ARGENTINA | FUNDADO EL 14/09/1996 | AÑO 27 | Nº 7778 |

ENTREVISTA A MARCELO GARCÍA, PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE PANADEROS DE MENDOZA

# Otro golpe al bolsillo: vuelve a aumentar el pan en Mendoza

A partir de este miércoles, comienza a correr el aumento de precio del pan y derivados, según informaron desde la Asociación de Industriales Panaderos y Afines de Mendoza. Se trata de una suba correspondiente al 12,5%. (Pág.3)

HABLÓ HUGO BIANCHI, TITULAR DE LA EMPRESA

**“Poder reponer las máquinas y el edificio de Plastiandino, implica una inversión del orden de los 40 millones de dólares”**

Hugo Bianchi, titular de la industria que sufrió pérdidas totales por un voraz incendio, se refirió a lo ocurrido mostrándose agradecido de que no haya habido víctimas fatales, y del enorme acompañamiento que está recibiendo por parte de la sociedad en general y diversos organismos estatales. (Pág.5)



La beba de casi dos años cayó en una pileta de Las Paredes, y estuvo 10 minutos sin pulso ni respiración. Afortunadamente por el rápido accionar del padre y una vecina, para luego ser atendida por profesionales del hospital Schestakow, milagrosamente se recuperó y sin secuelas. Cecilia Prado, mamá de Paz, habló en Fm Vos 94.5. (Pág.5)

FUE BALEADO EL 21 DE SEPTIEMBRE DE 2021

## Ascendieron post mortem al policía abatido Carlos Pavez a su compañero

El gobernador firmó el ascenso post mortem para Pavez, asesinado en un operativo que él y un compañero (también reconocido) realizaron ante una denuncia por violencia de género. (Pág.3)

## La mamá de Paz Goretti agradeció al hospital y a la comunidad por sus oraciones

FRASE DEL DÍA

**“Si hay tantos grupos en el mundo tratando de negociar para que la democracia sea plena en Venezuela” y “que se respeten los derechos humanos, para que no haya presos políticos, lo peor que podemos hacer es tapar el sol con un dedo”** (el presidente uruguayo Luis Lacalle Pou en el marco de la cumbre que se celebró en Brasilia. A la cita convocada por Luiz Inácio Lula da Silva, también asistieron los mandatarios de Argentina, Alberto Fernández; Bolivia, Luis Arce; Chile, Gabriel Boric; Colombia, Gustavo Petro; Ecuador, Guillermo Lasso; Guyana, Irfaan Ali; Paraguay, Mario Abdo Benítez; Surinam, Chan Santokhi, y Venezuela, Nicolás Maduro)

MÁS NOTICIAS

**Caza furtiva: secuestran armas y municiones**

**Primer puesto de Ailén Sombra en la Copa Argentina de patinaje artístico**

**Uso del celular y siniestralidad vial**

Protagonismo: **Aumento del pan**

Nuestra Gente: **Complejo Las Leñas**

Salud: **Malestar psicológico**